Denuncian Represión Contra el Movimiento Obrero en Argentina

Como un "atentado a los derechos de los trabajadores argentinos" califica la Comisión Argentina por los Derechos Humanos -filial México- els secuestro "por fuerzas militares y policiales de la Junta Militar, de Oscar Smith, secretario general de la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza".

La CADHU atribuye al secuestro la intención de "amedrentar a los trabajadores electricistas" y lo califaca como "una respuesta irracional al triunfo de la unidad sindical, que obligó a la Junta Militar a dar algunos pasos atrás en su política de avasallamiento de los derechos de los trabajadores".

Recuerda el organismo -que es una entidad integrada por personalidades democráticas e independientes, que recopila testimonios objetivos sobre la situación de los derechos humanos y civiles en el país australque otros "dirigentes obreros representativos" sufren prisión o secuestro. Menciona a **Arturo Garín**, secretario general de la CGT en la Resis-

tencia; Jorge Di Pasquale, secretario general de la Asociación de Empleados de Farmacia; Héctor Démarchi, miembro del Comité Ejecutivo de la Organización Internacional de Periodistas; Eduardo Suárez, de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires: Alberto Piccinini, secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica de Villa Constitución, Víctor Vázquez, de la Comisión Directiva de la Unión Ferroviaria: Jerónimo Alvarez Prado, del Sindicato de la Marina Mercante; Julio Guillán, secretario general de la Federación de Obreros y Empleados Telefónicos de la República Argentina; Roberto Dighón, se-cretario general del Sindicato de Empleados del Tabaco; Mario Aguirre, secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado de Rosario; Guillermo Alfieri, del Sindicato de Prensa de La Rioja.

Asimismo denuncia la CADHU la existencia de "cientos de militantes y obreros secuestrados, asesinados, torturados o desaparecidos por la acción militar o policial y prestigiosos dirigentes prisioneros".

Concluye apelando "en especial a los sindicatos y centrales obreras a pronunciarse, reclamando la inmediata liberación de todos los prisioneros políticos y sindicales en Argentina, el cese de las violaciones sistemáticas de los Derechos Humanos por la Junta Militar y el pleno restablecimiento de los derechos sociales y económicos del pueblo argentino".

En una comunicación adjunta, denuncia la desaparición, a manos de fuerzas combinadas de la policía y el Ejército, el pasado 25 de enero, de Alicia Eguren de Cooke, dirigente política argentina, esposa del fallecido legislador y político peronista John William Cooke.

En medios obreros exiliados se informó que la Federación Gráfica Bonaerense -intervenida por la Junta Militar- denunció el secuestro del obrero gráfico Ernesto Magariños, ex delegado de los talleres de Fabril Financiera y Editorial Codex, quien a fines de enero fue detenido al salir de su domicilio en Buenos Aires.

EXCELSIOR



El ministro britanico de Estado, Edward Rowland, conferenció con el cancíller de Argentina, almirante César Guzetti (centro), y con el capitán Walter O. Aliars, para discutir el futuro de las islas Malvinas (UPI).